
NOTA DA APLB – SINDICATO DE JEQUIÉ: VALORIZAÇÃO DO 

MAGISTÉRIO E MAIS INVESTIMENTOS NAS ESCOLAS MUNICIPAIS É 

URGENTE NA RETOMADA DAS AULAS HÍBRIDAS. 

 

 

Na rede Municipal de Ensino de Jequié a retomada gradativa das aulas no 

formato híbrido será iniciada nesta segunda-feira (13/09). A APLB-Sindicato de 

Jequié vem a público advertir que essa retomada deve ocorrer com segurança, 

preservando a saúde de crianças, adolescentes, jovens, adultos/as, profissionais 

da educação e das famílias de todos/as.  

Desde o início da pandemia, no município de Jequié, apesar dos esforços para 

organizar atividades remotas à continuidade das aprendizagens, um número 

considerável de crianças, adolescentes, jovens e adultos não foram alcançados 

e perderam o vínculo com a escola. Além disso, muitos/as estudantes dependem 

da alimentação escolar para sua segurança alimentar. No contexto de apenas 

aulas remotas, há o risco do abandono da educação definitivamente, o que 

contribui ainda mais na desigualdade. 

Será primordial para a retomada das aulas hibridas, que o governo municipal 

mantenha a transparência para com os números da pandemia em Jequié e 

também monitore essa questão nas unidades de ensino. Na garantia do Direito 

à Aprendizagem, no semipresencial ou presencial, é essencial adotar todos os 

protocolos de prevenção à Covid-19, como uso de máscaras (de acordo com o 

recomendado para cada idade), higienização das mãos, distanciamento social, 

etiqueta respiratória, ventilação dos espaços, limpeza e desinfecção dos 

ambientes, espaçamento das mesas e organização das turmas. 

Será essencial que a gestão municipal, através de ações de fortalecimento da 

carreira do magistério, valorize os esforços dos/as profissionais da educação que 

têm atuado de forma incansável para manter a aprendizagem escolar; de se ter 

o cuidado com a saúde das pessoas que estão presentes no cotidiano das 

escolas; da proteção das meninas e dos meninos contra a violência. Há também 

de se revisar os currículos e de reforçar os investimentos para a estruturação 



das escolas municipais do campo e da zona urbana, de forma a reduzir as perdas 

cognitivas significativas decorrentes da pandemia. 

O Município de Jequié possui um saldo financeiro de Precatórios do Fundef, que 

precisa ser muito bem investido nas escolas públicas municipais. O povo de 

Jequié, em especial, a educação pública municipal quer discutir, de forma 

coletiva, o destino do quanto resta desses valores dos precatórios para o 

Sistema de Ensino.  

A educação pública precisa e merece o investimento necessário para viabilizar 

o seu fortalecimento. 

Jequié, 13 de Setembro de 2021. 

APLB-Sindicato na luta! 

 


